
Mündliche Anfrage des Stadtrates Hendrik Lange ( DIE LINKE) zur Fällung eines 
Spitzahorns 
 
Für das Grundstück Gütchenstraße 20 wurde die Fällung eines über 100 Jahre alten 
Spitzahorn genehmigt.  
Ich frage die Stadtverwaltung: 
 
1. Wann wurde die Fällung beantragt und wann wurde sie genehmigt? 
2. Welche Gründe für die Baumfällung sind der Stadtverwaltung bekannt? 
3. Wurden durch die Stadtverwaltung Alternativen zur Fällung geprüft? 
4. Hat die Stadtverwaltung abgewogen, welche Auswirkungen die Fällung des Alten 

ausgewachsenen Baumes auf das Mikroklima hat? Wen Ja, welches Ergebnis ergab 
die Abwägung? Wenn nein, Warum nicht? 

5. Wurde überprüft, welche Tiere in Mitleidenschaft gezogen werden? 
6. Warum darf die Baumfällung in der Brutzeit der Vögel erfolgen? 


